

EMITIRÁ BONOS EN MERCADOS INTERNACIONALES

América Móvil va por mil millones de dólares

La compañía busca obtener recursos para fines corporativos generales y el pago de deuda

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendira.esposa@gimm.com.mx

De acuerdo con un reporte de *Bloomberg*, América Móvil emitirá mil millones de dólares en bonos en los mercados internacionales. El objetivo de la operación es obtener recursos para fines corporativos generales y para el pago de deuda de los próximos meses.

Por su parte, S&P Global Ratings asignó una calificación de BBB+ a las notas senior no garantizadas propuestas con vencimiento a diez años.

En tanto, *Bloomberg* destacó que la fecha de vencimiento de dichos bonos será el 7 de mayo de 2030.

Esta semana Daniel Hajj Aboumrad, CEO de América Móvil, declaró que, debido a la crisis sanitaria, recortarán sus inversiones para este año. Sin embargo, no dio a conocer el monto.

7

DE MAYO

de 2030, fecha de vencimiento de los bonos emitidos por AMX

Dicho anuncio es relevante si se considera que a comienzos de 2020 la compañía de telecomunicaciones anunció inversiones por ocho mil 500 millones de dólares, fondos para el despliegue de la red 5G en Latinoamérica.

En conferencia con analistas, Hajj Aboumrad explicó que es difícil saber lo que ocurrirá en los meses siguientes. Sin embargo, previó que para el segundo trimestre todavía se observen bloqueos por parte de los gobiernos para contener el COVID-19, lo que evitará que la gente adquiera planes de telefonía.

“Entonces, no hay muchas activaciones, así que en términos de prepago, no veo que vendamos demasiado”, dijo el ejecutivo.

De tal forma que, una vez que la empresa tenga mayor



Foto: Reuters / Archivo

visibilidad, entonces decidirán en qué proyectos se enfocarán

Ayer la calificadora Fitch Ratings adelantó que las firmas de telecomunicaciones reducirán sus inversiones para este año con el propósito de hacer frente a la pandemia.

“Las compañías de telecomunicaciones de América Latina (LATAM) podrían reducir el gasto de capital hasta en un 30% para mitigar el uso de efectivo causado por las consecuencias económicas de la pandemia de coronavirus”, expuso.

En un análisis, la calificadora detalló que las

compañías de telefonía no sufrirán las mismas interrupciones que otros negocios. Sin embargo, se hará más lenta la migración del servicio móvil prepago al servicio móvil pospago de mayor margen, y disminuirán las compras de teléfonos y servicios de televisión de paga.

Señaló que alrededor del 60 por ciento de las inversiones de las empresas de telefonía en la región son en moneda local, lo que hace más costoso invertir cuando se deprecian. Ayer, las acciones de América Móvil cerraron con una ganancia de 0.40 por ciento, al pasar de 14.72 pesos a 14.78 pesos.